

BERITA TERBARU

Ayo Cegah Stunting Agar Keluarga Bebas Stunting

Edi Purwanto - BATANG.BERITATERBARU.CO.ID

Jul 27, 2022 - 15:54



Batang, - Komandan Kodim0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman menghadiri acara peringatan Hari Keluarga Nasional ke 29, Hari Anak Nasional tahun 2022 dan Hari Ikatan Penyuluh Keluarga Berencana ke 15 tahun 2022. Lanching Dashat tingkat Kabupaten Batang, bertempat di aula Pendopo Kabupaten Batang. Rabu (27/7/22).

Dalam sambutannya Pj Bupati Batang Drs. Lani Dwi Rejeki mengatakan,

sebagaimana kita ketahui bersama keluarga merupakan komunitas terkecil yang ada di dalam masyarakat, dari keluargalah, calon generasi-generasi emas penerus bangsa akan lahir dan di didik untuk menjadi manusia-manusia unggul yang sehat, cerdas dan produktif.

Itulah sebabnya keluarga memegang kunci utama dalam menyiapkan generasi berkualitas, termasuk di dalamnya adalah dalam rangka untuk pencegahan stunting. Hari Keluarga Nasional ke 29 tahun 2022 mengambil tema " Ayo cegah stunting agar keluarga bebas stunting".

Dalam peringatan Hari Keluarga Nasional tahun ini merupakan semangat bagi keluarga Indonesia khususnya Kabupaten Batang untuk bersama-sama berperang guna menurunkan angka stunting yang masih tinggi di Kabupaten Batang. Stunting merupakan kondisi gagal tumbuh yang membawa dampak buruk kepada kondisi fisik anak berikut kemampuan kognitif anak sehingga mengancam masa depannya.

Maka yang harus dipahami bersama adalah pentingnya prakonsepsi untuk menyiapkan generasi yang sehat dan cerdas. Salah satu fokus permasalahan yang ada di pemerintah saat ini adalah pencegahan stunting. Upaya ini bertujuan agar anak-anak khususnya di Kabupaten Batang dapat tumbuh dan berkembang secara optimal dan maksimal.

Stunting menjadi agenda pembangunan Nasional, dan Kabupaten Batang menjadi salah satu Kabupaten prioritas dalam intervensi penurunan stunting, "beber Lani". Selanjutnya Lani juga menambahkan, hari ini selain memperingati Hari Keluarga Nasional juga kita peringati Hari Anak Nasional yang jatuh pada tanggal 23 Juli 2022. Peringatan ini di rayakan sebagai wujud kepedulian dan perhatian terhadap anak-anak di Indonesia dengan mengambil tema,

"Anak terlindungi, Indonesia Maju". Perayaan Hari Anak nasional ini menekankan pada 3 (tiga) sub tema yaitu : Peduli pasca pandemi covid 19, Anak Tangguh pasca pandemi covid 19 dan Anak Tangguh Indonesia Lestari, "imbuhnya". Dari sisi kehidupan berbangsa dan bernegara, anak adalah masa depan serta generasi penerus perjuangan cita-cita bangsa, sehingga negara berkewajiban memenuhi hak setiap anak untuk dapat hidup, tumbuh, berkembang dan berpartisipasi secara wajar sesuai harkat dan martabat kemanusiaan serta mendapat perlindungan baik dari Bullying atau tindak kekerasan, eksploitasi, diskriminasi dan perlakuan salah lainnya.

Pada kesempatan ini saya mengucapkan Selamat Hari Ulang Tahun ke 15 Ikatan Penyuluh Keluarga Berencana (IPEKB) Indonesia. IPEKB merupakan ujung tombak dari program Bangsa Kencana (Pembangunan Keluarga, Kepedulian dan Keluarga Berencana) dan sebagai organisasi profesi tentunya memiliki kekuatan untuk melakukan sinergi dalam mensukseskan program penurunan stunting khususnya di Kabupaten Batang. IPEKB dituntut terus untuk melakukan harmonisasi lintas generasi yang di tunjukkan dalam profesionalisme dan kinerja yang mumpuni dalam melayani masyarakat.

IPEKB Indonesia bersatu lawan stunting untuk generasi emas yang tangguh, sehat dan mandiri "tungkas Dra. Lani" Pada kesempatan yang sama Pj Bupati Batang Dra. Lani launching Dashat (Dapur Sehat Atasi Stunting) dengan memotong pita balon di dampingi Forkopimda di lapangan pendopo Kabupaten

Batang.